

“Año del buen servicio al ciudadano”

**NOTA DE PRENSA N° 37 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.**

**Ugel San Ignacio participa en el II Simulacro de Sismo a nivel Nacional**



Desde las 10 de la mañana se llevó a cabo Simulacro por Sismo a Nivel Nacional y desde la Ugel San Ignacio también se participó con todos los trabajadores de esta institución.

La Ugel San Ignacio, con su director, jefes de área y todos los trabajadores, hicieron un alto a sus labores y

participaron de esta acción de prevención.

El país debe estar preparado para actuar de forma rápida ante un posible desastre natural. Por tal motivo, el **Instituto Nacional de Defensa Civil** a organizado para hoy el II simulacro Nacional de Sismo.

El evento simulador fue en una magnitud superior a los 8 grados y un posterior tsunami en las costas peruanas.

La iniciativa permitirá evaluar la capacidad de las autoridades para actuar frente a una posible tragedia y la rapidez con la que la población evacúa lugares de alto riesgo.

La Plataforma de Defensa Civil Provincial junto a todas las instituciones aliadas desplegó unidades vehiculares, ambulancias del sector salud quienes trasladaban a los heridos y fallecidos.

Este es un ejercicio de prevención, informó el Coordinador del PREVAED de la Ugel San Ignacio, quien viene monitoreando a las instituciones educativas y participando junto a Defensa Civil.

Se sabe que todas las II.EE de la Provincia participan, se espera la respuesta y apoyo de la población en general.

.....  
....



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

RR.PP UGEL-SI

.....  
....